Markgrafen-Turnier in Ansbach

Im Juli, kurz vor den Sommerferien, stand für unsere Kinder der Altersklassen U9 und U11 noch einmal ein Turnier an.

Erstmalig wurde in Ansbach unter der Leitung der Sportschule Bischoff der "Markgrafen-Pokal" ausgetragen.

Insgesamt war die Judo-Abteilung des TSV Wachendorf mit sieben Kindern aus den Trainingsgruppen vom Freitag und Samstag vertreten.

Wie wir als Trainer fanden, ein sehr gut organisiertes Turnier. Was uns die Betreuung der Kinder sehr deutlich erleichterte, war die Tatsache, dass die

Kampfreihenfolge der Kinder für die nächsten Begegnungen auf einem Fernseher dargestellt wurde. Dadurch konnten wir unsere Kinder besser vorbereiten und noch einmal in Ruhe den "Schlachtplan" für die nächste Begegnung durchsprechen und mussten nicht immer mit einem Ohr bei den Ansagen vom Kampfrichtertisch sein.

Alle unsere teilnehmenden Kinder haben an diesem Tag ihr Bestes gegeben und auch wenn sie nicht immer als Sieger von der Matte gingen, sich nicht ermutigen lassen und tapfer weitergekämpft.

Fazit vom Kampftag: sehr gute Organisation, schöne Urkunden und Medaillen. Falls es 2025 eine erneute Auflage gibt, wären wir wieder dabei.

Florian Burger

